
                校訓【継続】【自主】【明朗】【感謝】【協働】 

 

 

花巻市立湯口中学校  

ＮО .30 

令和５年 12 月 22 日  

文責：校長（帷子） 

 

２学期終了 ～まとめの３学期へ～ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

これからの部活動       地域連携型学校部活動（単独型） 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
              
 

 部活動指導員 スポーツ指導員 

バドミントン部 ○ 部活動指導員が兼務 

ソフトテニス部 ○ ○ 

卓球部 ○ ○ 

剣道部 ○ 部活動指導員が兼務 

＊野球部は、花巻市がＲ７までに目指す「地域クラブ活動」

での活動を実施するため、現在検討中。 

＊吹奏楽部は従前の部活動指導を継続中。 

校 報 

 本校は、今年度から花巻市教育委員会の指定を

受け、西南中とともにモデル校として、休日の部

活動の段階的な地域移行に向けた今後の学校部

活動の在り方を検討していくことになっており、

部活動が新体制となった９月に、部活動指導者連

絡協議会において、顧問、父母会長、部活動指導

員、外部コーチの方々に対し市教委から趣旨や方

向性等をご説明いただいてスタートしたところ

です。11月までに申請を終え、この12月から主に

土日の部活動を顧問に替わって指導できる「スポ

ーツ指導員」を委嘱し、地域連携型学校部活動の

単独型として、部活動指導の在り方を模索して 

 記録的な猛暑が続く中スタートした２学期も、本日、冬景色の中、終業式を迎えました。 

保護者の皆様のご理解、様々なご協力に改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。 

２学期を振り返りますと、まずは市中陸上、その後の市駅伝・県駅伝と、制限のある練習だった

ものの選手も応援も本当によく頑張って、駅伝は男子も女子も県大会への出場を果たしました。ま

た、部活動の多くが新チームとなり、バドミントン男子ダブルス平賀成龍さん・照井天晴さんの県

優勝をはじめ、野球部、ソフトテニス部、剣道部が県大会に出場しました。また、吹奏楽部は３年

生の先輩方が残してくれた吹奏楽コンクール地区大会での金賞に続けとばかりに、１・２年生がア

ンサンブルコンテストで見事に金賞を獲得しました。若杉祭では、合唱、シンガク、髙野橋瑛奈さ

んの「わたしの主張」、髙野橋涼音さんの「英語弁論」等を多くの保護者や地域の方の前で発表で

きました。地域の方々から多くのお褒めの言葉をいただきました。 

これまでの全校生徒による頑張りがしっかり結実した２学期でした。一方で、取組みの課題や結

果の原因については、これをきちんと追究し、３学期では改善が図られるようにしましょう。 

参ります。指導員の皆様のご協力があってはじ

めて成り立つ仕組みです。改めて、感謝申し上

げますとともに、引き続きご指導をよろしくお

願い申し上げます。 
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